



**SECTION
ILLE-ET-VILAINE**

Mise à l'honneur

Mathéo Briantais, est un jeune de 23 ans, originaire de Saint Didier, non loin de Vitré.

Bac pro en maintenance industrielle, et adepte des sports extrêmes et de sensations fortes, il pratiquait le BMX race en compétition depuis son plus jeune âge.

En juillet 2019, alors qu'il avait 17 ans, il a été victime d'un accident de plongeon qui l'a rendu tétraplégique. Depuis il se bat pour montrer que malgré le handicap, on peut avoir une vie épanouie et remplie de bonheur.

Lors de sa rééducation, il a découvert la plongée sous-marine avec le centre de rééducation de Rennes Beaulieu rattachée à la Fondation Santé des Etudiants de France (FSEF), et le projet « Des Bulles A Beaulieu ».

Formé comme « plongeur en situation de handicap » jusqu'à 12 m de profondeur, il a adoré découvrir les fonds marins, et apprendre la technique. Il suit actuellement une formation complémentaire pour pouvoir descendre à 20 m de profondeur.

Quand il plonge il oublie son handicap, il se sent apaisé, il ressent le besoin de se dépasser, d'évoluer, pour continuer de vivre une belle et inespérée aventure. Quelle belle revanche sur son accident après avoir été sauvé de la noyade !

Engagé dans une formation de modélisation et impression 3D il a obtenu un DU (diplôme universitaire, équivalence bac+3) en 2023. Au sein de la clinique Rennes-Beaulieu, il travaille aujourd'hui comme référent technique pour la création d'aides personnalisées en impression 3D au profit des personnes en situation de handicap. Il s'y fait apprécier pour ses qualités et son partage d'expérience autour du handicap.

Il essaie aussi de découvrir de nouvelles sensations, dont le parachute, le saut à l'élastique, le kayak...